



5月14日（水）畑に野菜を植えました！



今日はかなりやさんが園の畑に野菜を植えました！

4月にみんなで何の野菜を植えるか話し合い決めていたかなりやさん

今日は苗の植え方や野菜はどうやって育つか等をみんなで聞きながら、1つ1つ丁寧に苗や豆を植えてきました

ピーマンは風に弱いから支柱を立てて風から守ってあげること、オクラは暑いのが大好きなこと等も教えてもらいました

畑を通して「自然と大地の恵み、たくさんの命」を毎日頂いていることに感謝しながら、ピンクのハートで大切に育てていきたいと思います♡



うぐいすさんも枝豆を植えました！
かなりやさんの植え方を真似しながら優しく植えていましたよ！



自然との関わり・生命尊重

総合的な学習の時間 生活 理科

今年は「トウヤ、キタアカリ」の2種類のじゃがいもを植えました！！
じゃがいもに木を燃やした灰を付けてから土の中で入れます。これを付けることで病気に負けないようになるそうです！



自然との関わり・生命尊重

言葉による伝え合い

国語 家庭科

「おおきくなれ、おいしくなれ」
野菜が大きくなるには太陽や水はもちろん、**ピンクのハート**が大事！野菜の苗に声を掛けながら一生懸命植えていました



健康な心と体 思考力の芽生え 協同性

生活 体育

苗は指を使って優しく植えました！力加減を考えながら頑張って植えていましたよ

数量や図形、文字などへの関

心・感覚

算数 総合的な学習の時間

「どうして豆は3つ植えるの？」

豆をふたつぶ入れることで豆同士がどっちがおおきくなれるか競争をするんだって！おおきくなるの楽しみだね😊

